



Medienmitteilung Nr. 14 / 2018

Wahl zum Geretsrieder Jugendrat: Vorstellung der Kandidaten

- **Elf Kandidaten stellen sich der Wahl zum Geretsrieder Jugendrat; öffentliche Vorstellung im Jugendzentrum Saftladen**
- **1.217 Jugendliche wahlberichtigt, Wahlzeitraum vom 22. Mai bis 08. Juni 2018**
- **Zweiter Bürgermeister Hans Hopfner: „Ich danke den Kandidaten, dass sie Verantwortung übernehmen und sich einbringen wollen.“**

Geretsried, 23. Mai 2018 – Sechs junge Frauen & fünf junge Männer stellen sich der Wahl zum neuen Geretsrieder Jugendrat. Begleitet von Zweitem Bürgermeister Hans Hopfner, Stadtjugendpflegerin Christina Metz und amtierenden Jugendräten haben sich die Kandidaten heute im Jugendzentrum SAFTLADEN der Öffentlichkeit präsentiert.

„Mitmachen, mitreden, mitgestalten – der Jugendrat ist ein Sprachrohr für unsere Geretsrieder Kinder und Jugendlichen“, so Geretsrieds Zweiter Bürgermeister Hans Hopfner, „ich danke unseren elf Kandidaten, dass sie diese Verantwortung übernehmen und sich aktiv einbringen wollen; auf einen spannenden und erfolgreichen Wahlkampf.“

Neben der Vorstellung im Jugendzentrum sowie der Berichterstattung in der Presse zeigen sich die Kandidaten den Wählern hierfür auch auf der Internetseite der Stadt sowie den sozialen Medien. *„Wir haben auch Wahlplakate drucken lassen, die einen Überblick über die Bewerber und ihre Interessen geben; sie wurden bereits in den Geretsrieder Schulen, den Jugendeinrichtungen und den städtischen Einrichtungen veröffentlicht“, so Stadtjugendpflegerin Christina Metz.*

Die Kandidaten – eine Übersicht:

- ❖ Jakob Arendt, 18 Jahre, Fachoberschule Bad Tölz
- ❖ Jana-Elise Bärwinkel, 16 Jahre, Mittelschule Geretsried
- ❖ Klaudia Farfara, 14 Jahre, Mittelschule Geretsried
- ❖ Dominik Heucke, 14 Jahre, Mittelschule Geretsried
- ❖ Nicola Heucke, 15 Jahre, Realschule Geretsried
- ❖ Serdar Incir, 14 Jahre, Mittelschule Geretsried
- ❖ Nazar Kul, 14 Jahre, Realschule Geretsried
- ❖ Sabrina Lorenz, 17 Jahre, Gymnasium Geretsried
- ❖ Michael Martin, 18 Jahre, betriebliche Ausbildung
- ❖ Isabella Schrills, 16 Jahre, Gymnasium Schäftlarn
- ❖ Simon Vielreicher, 15 Jahre, Gymnasium Geretsried

Insgesamt 1.217 wahlberechtigte Jugendliche (Stand: 23. Mai 2018) sind ab jetzt bis einschließlich 08. Juni 2018 dazu aufgerufen, ihre Stimme per Briefwahl oder persönlich im Rathaus abzugeben und so das neue Gremium zu wählen. Am 11. Juni 2018 erfolgen dann eine öffentliche Auszählung sowie die Verkündung des Wahlergebnisses.

Übersicht Termine:

- ❖ 22. Mai bis 08. Juni 2018 Briefwahl
- ❖ 11. Juni 2018, 14:00 Uhr öffentliche Auszählung der Stimmzettel im Kleinen Sitzungssaal, Rathaus Geretsried
Anschließend: Verkündung des Wahlergebnisses im Großen Sitzungssaal, Rathaus Geretsried

- ❖ 26. Juni 2018, 17:00 Uhr Vorstellung des neuen Jugendrates und Verabschiedung der ausscheidenden Mitglieder

Über den Geretsrieder Jugendrat:

Der Geretsrieder Jugendrat wurde 2015 zum ersten Mal gewählt und ist Nachfolger des Jugendbeirats. Er besteht aus mindestens acht und maximal zwölf Mitgliedern im Alter von 14 bis 21 Jahren. Seine Amtszeit ist auf drei Jahre begrenzt; er ist überparteilich und unabhängig von Vereinen, Verbänden und Schulen. Aufgabe des Jugendrates ist, die Gremien des Stadtrates bei allen wichtigen Angelegenheiten, die Kinder und Jugendliche betreffen, zu beraten. Darüber hinaus plant der Jugendrat eigene Projekte und setzt diese aktiv um. Hierfür steht ihm jährlich ein Budget in Höhe von 5.000 Euro zur Verfügung.

Weitere Informationen zur Wahl des Geretsrieder Jugendrates finden Sie unter www.geretsried.de/jugendrat. Für Rückfragen steht Stadtjugendpflegerin Christina Metz gerne zur Verfügung (Email: jugendpflege@geretsried.de; Tel: 0 81 71 – 62 98 153)

Kontakt für Medien:

Thomas Loibl - Pressereferent
Stadtverwaltung Geretsried
Karl-Lederer-Platz 1
82538 Geretsried

Telefon: 0 81 71 / 62 98 – 420
Telefax: 0 81 71 / 62 98 – 508
E-Mail: thomas.loibl@geretsried.de
Internet: <http://www.geretsried.de>